

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

EN DIEZ DÍAS, CAMBIO EN LA LEGISLATURA

Por Aimée Pacheco

En el relevo de la Mesa Directiva de la Legislatura Local la presidencia podría quedar entre PAN o PRI, y los partidos con menor representación estarían incluidos, consideró el actual titular Jorge Lomelí Noriega, cuyo cargo concluye en diez días. “Los pesos y contrapesos están en las dos fracciones de mayor peso en términos de número, a mí me parece que en donde va a quedar el equilibrio y siempre se meterá a alguien de los partidos que no tienen tanta, que son minoritarios, el que más es Nueva Alianza, que tiene dos, sigue el Verde con uno, PRD y Movimiento Ciudadano, y con ellos se equilibran tanto en la Mesa Directiva como en la Junta de Concertación”. (...) Sin embargo advirtió que no podrían ser desahogados en los días que les restan como presidente de la Mesa Directiva, debido a que son temas técnicos electorales que se tienen que ver con el IFE, con el **IEQ**, con las fuerzas políticas y no se podrían lograr estos diez días, aun cuando retan dos sesiones. (DQ p. 4)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ELIGEN A DIRIGENTES MUNICIPALES DEL PAN

Por Gustavo López

El presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez Guerrero, dio a conocer que se contó con una buena participación ciudadana, esto en lo que se refiere a la elección de los nuevos dirigentes del blanquiazul en Corregidora y Pedro Escobedo. “En Corregidora se inscribieron tres candidatos, el resultado favoreció a Omar Herrera que tuvo 261 votos, le siguió Roberto Sosa con 206 y Elías Peña con 32, hablamos de una participación superior a los 500 militantes; en Pedro Escobedo fue una elección muy cerrada, participaron 201 militantes y el resultado de diferencia sólo fue un voto, ganó Jesús Orta con 101 votos y Octavio Nieto quedó con 100”, indicó. Báez Guerrero precisó que este viernes vence el plazo para que los otros candidatos presenten alguna impugnación, sin embargo dio a conocer que hasta el momento no hay indicios de que esta situación se presente, por lo que se espera que los nuevos dirigentes tomen protesta formalmente el próximo miércoles. C.p.10)

MÉXICO, ORGULLOSO DE SU HISTORIA: RICARDO ANAYA

Por Redacción

México es un gran país, orgulloso de su historia y su tradiciones, señaló el presidente de la Cámara de Diputados, el queretano Ricardo Anaya Cortés, luego de presenciar el desfile conmemorativo por los 203 años del inicio de la Independencia de México, desde el balcón central de Palacio Nacional, junto al presidente Enrique Peña Nieto. Fueron 19 mil 51 elementos de distintas corporaciones, todas con amplia participación femenina, quienes desfilaron en conmemoración de los 100 años de creación del Ejército Mexicano, lo que dio al desfile un carácter distintivo. Ricardo Anaya destacó la importancia de este acto cívico al decir que “los mexicanos estamos orgullosos de nuestra historia y nuestras tradiciones, y los actos conmemorativos de nuestra Independencia nos dan la ocasión de manifestar ese orgullo”. (DQp.1)

MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

NOTAS PRINCIPALES

DQ: RESGUARDA EJÉRCITO A LA SIERRA

Por José Luis Rodríguez

Querétaro, Qro.- Hay alerta en todo el Estado por las lluvias, pero principalmente en la Sierra Gorda, donde estos días han caído precipitaciones importantes y las presas están prácticamente llenas, dijo el gobernador José Calzada Roviroa, quien precisó que ya hay en la zona 200 miembros del ejército mexicano. Así como personal de Protección Civil y de la Policía para atender cualquier contingencia. "Estamos ahorita muy atentos respecto de las lluvias, tuvimos una gran intensidad en la sierra queretana, estamos en contacto permanente con los alcaldes, principalmente con los de Jalpan y Pinal de Amoles, donde tuvimos una precipitación importante". Tenemos el pronóstico de que podría seguir lloviendo en las próximas horas, añadió, entonces tenemos ya nuestra gente prevenida para tales efectos; hay 200 efectivos militares, independientemente de las dos unidades de las bases militares instaladas en Arroyo Seco y Landa de Matamoros que están atentos para cuidar y resguardar a la población. (DQ principal)

N: SIGUEN AISLADOS

ESTRAGOS POR LAS LLUVIAS; LLEGA LA AYUDA

Por Sergio Hernández y Luis Montes de Oca

De un lado del río la desesperación por asegurar las despensas del DIF estatal, del otro las manos se estiran para alcanzarlas. En Santa María de Cocos siguen más de 800 personas aisladas por las crecidas del río Santa María, pero no son los únicos, los problemas se han incrementado y piden ayuda a las autoridades. (N p.1)

AM: "INGRID" AFECTA A 800 QUERETANOS

Por Viviana Estrella y Francisco Hernández

Arroyo Seco, Pinal de AMOLES Y San Joaquín son los municipios que han resentido más las lluvias que provocó la depresión tropical "Ingrid" en Querétaro. Las comunidades de Santa María de Cocos y El Plátano, están incomunicadas por el desbordamiento de cinco asentamientos de agua, informó Gerardo Quirarte Pérez, director de la Unidad Estatal de Protección Civil. Aseveró que el fenómeno climatológico ha afectado a cerca de 800 habitantes de más de las comunidades de Santa María de Cocos, Río Carrizal, Vegas Cuatas, Ayutla y El Aguacate, en el municipio de Arroyo Seco, Epazotes, Bucareli, en Pinal de Amoles, San Juan Tetla y El Plátano, en San Joaquín. El gobernador José Calzada dijo que 200 elementos del ejército listos para auxiliar a la población. (AM principal)

C: INCOMUNICADOS 800 POR LLUVIAS

Por Yoheme Pomares

Gerardo Quirarte Pérez, director de la Unidad de Protección Civil en el estado, indicó que 800 personas han quedado incomunicadas por afectaciones derivadas de las lluvias en caminos y accesos a la Sierra Queretana. "Hemos tenido algunos deslaves en algunas zonas de San Joaquín, de Arroyo Seco, de Jalpan, derivado de las lluvias de días anteriores, lluvias por humedad y un canal de baja presión". C.p.1)

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

PA: GUARDIANES

Por Carolina Sánchez

José Calzada Rovirosa, gobernador del estado, encabezó el tradicional Desfile Cívico Militar conmemorativo al CCIII Aniversario del Inicio de la Independencia de México. Los contingentes se desplegaron y dejaron ver toda la fuerza del Estado, a través de sus corporaciones federales y locales, así como del Ejército Mexicano; su exposición reiteró la inversión y las herramientas del gobierno para mantener la paz y la tranquilidad de las familias queretanas. Tecnología y capacitación hicieron sinergia para impactar al ciudadano. Acompañaron al gobernador su esposa Sandra Albarrán, los titulares de los poderes Judicial y Legislativo, Carlos Septién y Jorge Lomelí, así como el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, y el comandante de la XVII Zona Militar, el general DEM Ángel Prior Valencia. Al final, el reporte de la parada civil y militar fue: ¡sin novedad! (PA, principal)

EUQ: LLUVIA AÍSLA CINCO POBLADOS EN SIERRA

Por Maritza Navarro y Oscar Aguilar

El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, aseguró que se atienden todas las contingencias ocasionadas por las lluvias con la participación de autoridades de los tres niveles de gobierno. La atención principal se concentra en los municipios serranos, donde se establece comunicación directa con los alcaldes, así como la atención que se tiene a los estados por parte del gobierno federal. “Estamos en contacto permanente con los alcaldes, de Jalpan y de Pinal de Amoles, donde tuvimos una precipitación importante. Hay informes de que podría seguir lloviendo en las próximas horas y tenemos ya a nuestra gente prevenida para tales efectos”, dijo el mandatario. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

EN BRAULIO Y MEMO

HAY MUCHA MADUREZ, DICE LOMELÍ

Por Leticia Jaramillo

La próxima semana se convocaría a los representantes de las seis fuerzas políticas en el Congreso del Estado a fin de que se puedan dar los consensos para el cambio de Mesa Directiva, con la expectativa de que a finales de la próxima semana se defina quién la habrá de presidir para el siguiente periodo de seis meses. Informó el Diputado Jorge Lomelí Noriega, presidente de la LVII Legislatura del estado, quien sostuvo que a través del diálogo se buscará que en la elección del nuevo presidente de la Mesa Directiva haya un equilibrio entre las dos fuerzas principales, PRI y PAN. (N-Síguelo p.4)

SI BARRÓN ES ABOGADO DE LEÓN HERNÁNDEZ, TENDRÁ QUE INHIBIRSE

Por Leticia Jaramillo

El Diputado Jorge Lomelí Noriega declaró que si el licenciado José Luis Barrón Soto, jefe de la Unidad de Acceso a la Información del Poder Legislativo está trabajando como abogado patrono del Diputado Marco Antonio León Hernández tendrá que inhibirse. La información se dará y no tenemos por qué ocultar nada, dijo. Lo anterior luego de que recibiera de Movimiento Ciudadano de manera personal, más no institucional, la solicitud de información de la situación laboral del jefe de la Unidad de Acceso a la Información del Poder Legislativo, José Luis Barrón Soto, de quien se dice es también abogado patrono del diputado Marco Antonio León Hernández y no debiera de ser. Indicó que este día (martes) el asunto será turnado a la Unidad de Acceso a la Información y de comprobarse que Barrón Soto está realizando esa doble función, el segundo de abordó tendrá que hacerse cargo de la Unidad de Acceso a la Información en la Legislatura. (N-Síguelo p.4)

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

PRIORIZARÁ CONGRESO EDUCACIÓN: BRAULIO

Por Candhy Escalante

Será el fortalecimiento a la educación uno de los temas principales a contemplarse dentro del proyecto de presupuesto para el estado de Querétaro, que se priorizará el próximo año, aseguró el diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Braulio Guerra Urbiola, quien señaló que también se espera otorgar mayor apoyo a la UAQ. En entrevista, el también coordinador del grupo legislativo del PRI aclaró que si bien existen temas sensibles para la población, la educación sería uno de los principales para ser apoyados por la Comisión. Dijo que el presupuesto debe mantener la línea social y fortalecer el tema de la seguridad, educación y salud. (PA, 9)

PLANEAN FORTALECER EDUCACIÓN EN EL PRESUPUESTO DE 2014

Por Linda Sepúlveda

El fortalecimiento a la educación será uno de los temas principales a contemplarse dentro del proyecto de presupuesto para Querétaro en 2014, aseguró el presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Braulio Guerra Urbiola. El legislador priísta precisó que también se pondrá un énfasis especial para otorgar un mayor apoyo económico a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Continuando con este rubro, el también coordinador del grupo legislativo del PRI aclaró que si bien existen temas sensibles para la población, la educación sería uno de los principales para ser apoyados por el Congreso local. (EUQ, 4)

PARTIDOS ACUERDAN APROBAR LEY ANTITABACO

Por Linda Sepúlveda

El presidente de la Comisión de Salud y Población, Enrique Correa Sada, informó que las seis fuerzas políticas del Congreso local están de acuerdo para la aprobación de la ley antitabaco. "Las seis fuerzas políticas del Congreso se manifestaron a favor, no sé si se alcancé a aprobar el pleno este mes, sin embargo, antes de terminar el año ya estará", señaló. Y es que desde julio el diputado pianista dijo que esta ley sería dictaminada; sin embargo, esto no sucedió. Desde la 56 Legislatura no se pudo lograr un consenso para que este marco normativo saliera adelante. (EUQ, 5)

PODER EJECUTIVO

BALANCE POSITIVO Y SALDO BLANCO

MILES EN DESFILE MILITAR

Por Luis del Toro

Con la participación de unas 15 mil personas que se reunieron en el Centro Histórico, el Gobernador José Calzada Roviroso al término del desfile conmemorativo del CCIII Aniversario del Inicio de la Independencia, el cual tuvo una duración de una hora con 12 minutos, señaló que el balance de las festividades es positivo y con saldo blanco. Acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, puntualizó que la gente se divirtió y tuvo la oportunidad de convivir en las plazas públicas, y dijo que para el gobierno del estado fue importante la coadyuvancia con las corporaciones policiacas municipales y federales, así como del Ejército Mexicano, pues contribuyendo a la seguridad. (N p.1)

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

ADMIRO A MORELOS: JORGE LÓPEZ PORTILLO

Por Carolina Sánchez

A 203 años del inicio del Movimiento de Independencia Nacional quedan remanentes de la lucha; deudas históricas que aún deben saldarse: la pobreza, la consolidación de la democracia y del aparato de justicia en nuestro país. En entrevista exclusiva con PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, el secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo, Jorge López Portillo Tostado, realiza un balance sobre el hecho histórico que ha dado forma a la vida nacional y que dio base a la Carta Magna que hoy rige a los mexicanos. (PA, 1)

AFECTA LLUVIA A 400 FAMILIAS

Por Carolina Sánchez

Generadas por los fenómenos meteorológicos, las lluvias recientes que afectan al país han dejado al estado de Querétaro con siete comunidades incomunicadas, más de 400 familias afectadas y deslaves en los municipios de San Joaquín, Pinal de Amoles, Arroyo Seco, Landa de Matamoros y Jalpan de Serra. El semáforo de peligrosidad por precipitaciones se mantiene en naranja para la entidad queretana y todo se encuentra bajo control, informó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. (PA, 5)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

CIUDADANOS SÍ RESPALDAN OBRA DE LA ALAMEDA

Por Patricia Vázquez

En favor de abrir más puertas a la Alameda Hidalgo se postularon habitantes del municipio capitalino, quienes ante dicho proyecto que plantea la administración municipal, respaldaron la medida para rehabilitar el parque. En sondeo realizado por PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, y a pregunta expresa de si estarían a favor o en contra de abrir cuatro nuevos accesos a este espacio tal cual lo ha planteado el municipio capitalino, adultos mayores, jóvenes y padres de familia, lo consideraron favorable. “Más puertas sería más facilidad de acceso para no estar dando vuelta de un lugar a otro, porque muchas veces estamos de aquel lado y para pasar hasta el otro te tardas, entonces más puertas es menos tiempo”, opinó Laura Ramírez Ortiz de 36 años. (PA, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

DEL GUERRERO A LA CRUZ. JOSÉ CALZADA y ROBERTO LOYOLA, con sus esposas, recorrieron el Jardín Guerrero, remodelado por la actual administración municipal capitalina. “Quedó muy bien”, dijo satisfecho el gobernador del estado, avalando el trabajo del edil que está por emprender el rescate de la zona de La Cruz, su barrio, con el apoyo de los vecinos y especialistas en urbanismo. Agua abundante quiere el caminante. (PA, 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

La noche del 15 en Palacio. Papelito habla: Sabino. La cena. José Calzada y su esposa Sandra invitaron a un grupo representativo de los sectores para celebrar después del Grito, en un ambiente de cordialidad y unidad social y política. A su derecha el presidente municipal Roberto Loyola con Lucy, a la izquierda el Obispo Faustino Armendáriz.

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Ahí estaban también el general Ángel Prior Valencia, además de los jefes de los poderes Legislativo y Judicial, Jorge Lomelí y Carlos Septién, con sus esposas. La reunión se efectuó, como cada año, en el histórico patio de la Casa de la Corregidora, frente al mural de la Independencia pintado por Victor Cauduro y los bustos del Corregidor Miguel Domínguez y doña Josefa Ortiz de Domínguez, esculpidos por Juan Velasco Perdomo. Estratégicamente distribuidos, los secretarios del gabinete, encabezados por Jorge López Portillo, junto a líderes del sector privado, magistrados, diputados, presidentes de colegios de profesionistas y políticos de diferentes partidos, como Braulio Guerra, Marcos Aguilar y Ricardo Astudillo. También en la fiesta, el delegado del Seguro Social, Ernesto Luque y el presidente del Patronato de la UAQ, Fernando Lugo, posibles cartas para el 2015. En ese marco, el gobernador José Calzada envió un mensaje para exaltar el heroísmo de los conspiradores de Querétaro y la paz social fundada en los valores cívicos y la unidad familiar. Por cierto, muy justo que haya incorporado a la ceremonia del Grito los nombres de los hermanos Epigmenio y Emeterio González, los armeros de la Independencia. ¡Queretanos! **-OÍDO EN EL 1810-** Olé. Juan Arturo Torres Landa tomó una decisión responsable: cancelar la corrida del 15 de septiembre porque el Coso de Juriquilla no estaba en condiciones por las lluvias del fin de semana. Bien, Pollo. **-¡PREEPAREN!**- Intenso. Así podría definirse al alcalde de Corregidora, Antonio Zapata. Sus colaboradores viven –a veces sufren o padecen- el carácter de su jefe. Máxime cuando Zapata hace a un lado el discurso que le prepararon y comienza a improvisar. ¡Se prende! Atentos, sus más cercanos siguen el discurso y ven cómo en las sienas se le comienzan a dilatar las venas. Critica, grita, lanza puñetazos al aire. Ese es Toño Zapata en un día común. Los que trabajan con él siempre están atentos: no se nos vaya a infartar, dicen en corto. Y sí. Su personalidad es así. Entrón, directo y con un carácter muy fuerte. Bueno, derivado de su intensidad y seguramente siguiendo los consejos de su familia, Toño se tomará dos semanas de vacaciones para ver asuntos personales y de salud. Así lo reveló ayer después del Desfile: “Voy a tomar descanso, voy a descansar, salgo del municipio, son nueve días pero sin pedir licencia ni mucho menos, por ley yo tengo que avisarle al Cabildo y ya lo hice (...) sí quiero aprovechar estos días para descansar tengo en un rato más cita con el médico, pero la realidad es que lo que quiero es descansar un poco el cuerpo y que las articulaciones me dejen en paz, porque me faltan dos años de trabajo muy, muy intenso. A partir del día 18 ya no estoy aquí y regreso el día 2 de octubre, pero hay Toño Zapata y para rato”. Ojalá, porque es Toño uno de los activos más importantes al interior de Acción Nacional que aglutina lo mismo al grupo de Ricardo Anaya que al de Francisco Domínguez. Duros y neos le respetan y siguen. Amén de que Zapata gobierna el municipio más importante del estado en poder del PAN: Corregidora. Toño lo sabe. Por eso se va a hacer un check up, además de disfrutar unos días a su familia, su esposa, hijos y nietos que, dice, son su vida. Ojalá descanse Toño, porque el 2015 está a la vuelta de la esquina y la rueda del poder siempre depara sorpresas. Él lo sabe. **-¡AAPUNTEN!**- Morelos. Éste es el personaje favorito de Jorge López Portillo, el secretario de Gobierno, según reveló a nuestra compañera Carolina Sánchez en una interesante entrevista en la que habla de las deudas históricas del Movimiento de Independencia. Para JLP el Siervo de la Nación personifica, más que ningún otro héroe, el sentir de los mexicanos. Cierto. **-¡FUEGO!**- Anaya. El presidente del Legislativo federal, Ricardo Anaya Cortés, estuvo al lado del jefe del Ejecutivo, Enrique Peña Nieto, en el balcón central de Palacio Nacional, durante el Desfile Militar en el Zócalo. Una imagen a la que nos iremos acostumbrando porque el panista más destacado de Querétaro estará en todos los actos oficiales relevantes. Aunque otros se mueran de envidia. Crece. (PA, 2)

Síntesis de información local



MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013

BAJO RESERVA

EN EQUIPO se encuentran trabajando todos los niveles de gobierno tras mantener medidas de prevención por *Ingrid*. Las unidades municipales de protección civil se encuentran en fase de alerta y coordinados por la unidad estatal, de acuerdo con el director **Gerardo Quirarte Pérez**, la lluvia más fuerte se espera este mismo martes, que es cuando el huracán *Ingrid* pase a su etapa de depresión tropical. Mientras tanto, ya existe personal en la zona serrana que está trabajando en la comunidad de Santa María de Cocos buscando acercar algunos víveres y algunas medicinas, no es una situación emergente, dicen, pero se está atendiendo. **PERMISO** es el que el alcalde del municipio de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, solicitará al cabildo municipal. El motivo de la ausencia que pretende tener por nueve días a partir del próximo 18 de septiembre, es para llevar a cabo una recuperación física, ya que a decir del mismo presidente municipal, padece de dolores en el cuello, rodillas y codos por lo que necesita urgentemente recuperarse. Si bien, el alcalde de Corregidora es uno de los que a más presión está sometido, ya sea por el tema de la falta de recursos que solicita una y otra vez para la demarcación, o por el tema de la seguridad, tomando en cuenta que es en uno de los municipios que poco a poco se está viendo más afectado en el rubro. **REACTIVACIÓN** en la economía. Respecto del programa federal para la activación de la económica, el gobernador **José Calzada Roviroso** ha explicado que se esperan las reglas de operación para poder activar los recursos para el estado. Dijo, se trata de una bolsa de 5 mil millones de pesos (para todo el país) para pavimentación, que se prevé repartir en todos los municipios y 2 mil 500 millones para equipo médico. A su vez, el mandatario recordó que para mover a la economía se requiere de inversión y consumo, por lo que apelan a la aplicación de recursos, no sólo para beneficio de los ciudadanos, sino con ello la activación de las empresas a través de la proveeduría a los gobiernos. **EL TIEMPO** se agota y los 25 diputados de la LVII Legislatura aún no deciden quién ocupará el lugar de **Jorge Lomelí Noriega**. Para ser exactos, le quedan a la Legislatura local ocho días para elegir al nuevo presidente de la Mesa Directiva para el periodo tercero; es decir, para los próximos seis meses. Mientras tanto el que por ahora sigue en el cargo, Jorge Lomelí, se ha dicho en repetidas ocasiones que todo el trabajo ha marchado bien y que, el que llegue a ocupar el cargo lo único que debe hacer es dar mayor trámite a los trabajos legislativos para ofrecer mejores resultados, tal cual la ciudadanía merece tenerlos de inmediato. **SE HERMANA** el estado de Querétaro para brindar ayuda a otros estados, en caso de requerirse, luego de que por las lluvias se ha registrado una situación de gravedad con diferentes enfermedades de salud en otros estados, así lo ha hecho saber el secretario de salud, **Mario César García Feregrino**, quien señaló que está pendiente de formar equipo porque hay estados que comienzan a sufrir mucho en materia de salud y ese, dijo, es parte del compromiso, por lo que ya trabaja con autoridades federales para coadyuvar en lo que se requiera, desde medicamentos hasta equipo médico. (EUQ, 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

Síntesis de información local

MARTES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2013



**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ**



En diez días, cambio en la legislatura

por Aimée Pacheco

En el relevo de la Mesa Directiva de la Legislatura local la presidencia podría quedar entre PAN o PRI, y los partidos con menor representación estarían incluidos, consideró el actual titular Jorge Lomelí Noriega, cuyo cargo concluye en diez días.

“Los pesos y contrapesos están en las dos fracciones de mayor peso en términos de número, a mí me parece que es donde va a quedar el equilibrio y siempre se meterá a alguien de los partidos que no tienen tanta, que son minoritarios, el que más es Nueva Alianza que tiene dos, sigue el Verde con uno, PRD, Movimiento Ciudadano, y con ellos se equilibran tanto en la Mesa como en la Junta de Concertación”.

Admitió sin embargo, que todas las fracciones levantan la mano, pues quien dirige la Mesa Directiva rige la vida del Congreso y coincidió con el coordinador de la bancada del PAN, Guillermo Vega Guerrero, en la importancia de calendarizar los próximos periodos y evitar que los procesos se contaminen con lo electoral.

“Sí es importante calendarizar, porque conforme se acerque la temporada electoral vendrán tensiones naturales, propias de los partidos y, si no está calendarizado, llegado el momento será propicio alguna situación tendiente a lo electoral y no



EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la legislatura local, Jorge Lomelí Noriega, consideró que la titularidad de ese órgano volverá a quedar entre PRI o PAN.

a lo legislativo, entonces esa es la idea, ya programar”.

Consideró que el periodo que le ha tocado encabezar se ha caracterizado por el respeto al punto de vista de las demás fuerzas políticas, y dijo que ha sido un trabajo con el que se ha avanzado en los 33 acuerdos de esa agenda común y que inclusive ha comenzado a integrar nuevos acuerdos.

“Han destacado iniciativas que inclusive hemos firmado con el Ejecutivo como en materia de Derechos Humanos, como la trata de personas, asentamientos irregulares y en un trabajo de respeto a los 33 puntos de acuerdo, seguiremos trabajando y rebasaremos ese objetivo de los 33 acuerdos pues se han venido incluyendo otros que aparentemente en ese momento no se vi-

sualizaban, hoy lo vemos que de acuerdo a la óptica del momento es importante que se vayan modificando”.

Indicó que dentro de los 33 acuerdos siguen pendientes, todavía no se avanza en la Ley Electoral, que abarca la redistribución, los Juicios Orales, que implican la adecuación de 16 leyes en los tres poderes, especialmente en el Judicial y el Ejecutivo.

Sin embargo, admitió que no podrían ser desahogados en los días que le restan como presidente de la Mesa Directiva, debido a que son temas técnicos electorales que se tienen que ver con el IFE, con el IEQ, con las fuerzas políticas, y no se podrían lograr en estos diez días, aún cuando restan dos sesiones.